

学校だより

第 5 号

令和7年9月30日発行

発行者 校長 田代 茂

荒海中生活躍しています

2学期が始まり瞬く間に1ヶ月がたちました。この間に、多くの対外行事、校内行事があり、その中で生徒は多くの素晴らしい活躍をしてきました。

英語弁論大会、全会津駅伝大会、修学旅行、職場体験、町探検学習、郡中体連新人大会、生徒会選挙と毎週大きな行事がありました。そのどれもが、今までの学びや取り組み、練習を真剣に行ってきました姿がみえました。たいへん素晴らしいです。今回の学校だよりは、活動のほんの一部ですが、いきいきとした生徒の姿で学校の様子をお伝えします。

2学期には、まだまだたくさんの行事があります。学びの機会もたくさんあります。荒海中生全員の活躍を楽しみにしています。

修学旅行



気分は内閣

おなかいっぱい食べました

スカイツリーと一緒に



ディズニーの電車で移動です

ライオンキングは
楽しかったです

ゆったりと朝のバイキング

大会結果から

南会津英語弁論大会	暗唱の部	奨励賞
全会津駅伝大会	男子	31位
	女子	26位
郡中体連新人大会	野球	3位
	卓球	男子団体 2位 男子個人 1年S 1位 オープンS 2位 オープンD 3位

バレー3位

ビブリオバトル福島県大会南会津予選 優秀賞

職業体験学習(2年)



品出しで大忙し



美味しそうにできました



母校での職業体験

町探険学習(1年)



屏風岩で



囲炉裏に火が



みんなで一休み

郡英語弁論大会 全会津駅伝大会 新人大会 ピブリオバトル



英語弁論大会
素晴らしい発表でした



全会津駅伝大会
気持ちを1つに頑張りました



ピブリオバトル



気合いを入れて試合開始



素晴らしいプレイの連続でした



ナイスゲームでした



合同美術で泥染めをやりました



これは? ドローン体験の一コマです



ピブリオバトル
「NARUTO」の発表です